

Gladys Bejerano conduit la délégation cubaine à la cérémonie d'investiture du nouveau président costaricien



La Havane, 7 mai (RHC)- La vice-présidente du Conseil d'État, Gladys Bejerano qui est également présidente de la Cour des Comptes de Cuba conduit la délégation cubaine qui assistera au Costa Rica à la cérémonie d'investiture du nouveau président de ce pays Luis Guillermo Solís et qui aura lieu demain.

La délégation de Cuba est formée également d'Abelardo Moreno, Vice-ministre des affaires étrangères de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22465-gladys-bejerano-conduit-la-delegation-cubaine-a-la-cereemonie-dinvestiture-du-nouveau-president-costaricien>



Radio Habana Cuba